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一 般 質 問 通 告 書 

平成 ２４ 年 ８月 ２８ 日提出 

久喜市議会議長  様 

議席番号 １ 番 氏名  渡辺昌代 

 

   下記の事項に関して一般質問を行いたいので、会議規則第６２条第２項の規定により、 

通告いたします。 

 

１ 

 

 

 

質問事項 

国民健康保険税について 

質問内容 

 国民健康保険税の統一がされ、７月に平成２４年度分の納付書が通知された。今回の統 

 一ではこれまであまりにも高かった国保税を引き下げるべきという市民要求があり、担 

 当課ではその努力をしてきているものと考えられる。が、しかし、実際には年間１０万 

 円以上の引き上げになった世帯が続出している。しかも、年所得２００万世帯４人家族 

 資産割ゼロ（２０１２年、４月１日現在、社保協調査）のモデルケースの場合、税額 

 366,600 円の税、年所得３００万世帯、同様ケースの場合 479600 円という税は、県内 

 で一番高いという結果がでている。このようなまま、市民負担を強いていていいのか、 

 疑問でならない。これらについて市の考えを伺う。 

（１）７月納付書発送後、市民からの問い合わせ、相談件数、内容は。支所ごとに。 

（２）年間所得２００万世帯、４人家族、資産割ゼロ、のモデルケース 

   年間所得３００万世帯、４人家族、資産割ゼロ、のモデルケース 

   が県内一番高いという結果について市の認識は。市としてどのように考えている 

   か。なぜこのようになったと考えるか。 

（３）これまでの収納率から考えると、所得に占める割合を、１８．３％までに税負担 

   をしてしまえば、どれだけの市民負担が増すのかを考えたのか。 

（４）国保における一人あたりの医療費は県内でどれくらいか。 

   医療費の伸び率をどのように考えているのか。 

（５）医療費の削減についての市のこれまでの取り組み、考え方を伺う。 

（６）このままでいいとは考えられない。市の考えを伺う。 

（７）国民健康保険課に、健康づくり、調査、指導を行い、特定保健指導を保健師と共に 

   進め、市民の健康管理をできるような担当部署を作るべきと考えるがいかがか。 

（８）国保税率の見直しをするべきだが、いかがか。 

 

 質問事項 

居場所不明児童・生徒について 



２ 

 

 

 

質問内容 

今年４月大阪府富田林市で所在不明の男児が問題となり、その後文部科学省の報告で、

１年以上所在不明となっている児童生徒は全国に１，１９１名居ることがわかった。理由

は借金のため失踪、ＤⅤからのがれるため、虐待、などが考えられるようだが、理由がわ

からず安否確認もできていないケースもあるようである。久喜市では現在居所不明児童、

生徒はいるか。過去にそのような例はなかったか。 

 

 

３ 

 

 

 

 

質問事項 

高齢者の見守り支援体制について 

 

質問内容 

 これまで様々なところで、高齢者の方々の「孤立死、孤独死」を出さないための取り組 

 み、支援体制について伺ってきた。多くの議員の方も質問をしてきているが、この間、 

 市としてどのように取り組んできたか伺う。 

（１）庁舎内の連絡体制はどのようになったか。 

（２）介護福祉課で対応している事業のなかで、見守り支援として特に力をいれるべきも  

   のは、何と考えているか。どのように進め発展できると考えているか。 

（３）民間事業者（社協、ガス、電気、宅配、牛乳、郵便など）との日常業務の中での見  

   守りについては、どのように工夫できたか。 

（４）要援護者見守り支援事業についての広がりは、どのようになってきたか伺う。 

（５）区長・民生委員の方の意識の持ち方に差があるように思えるのだが、その認識は。 

（６）介護保険や老人福祉施策にも該当しない高齢者の実態を久喜市として把握すべきと 

   考える。一人暮らしの高齢者、高齢者のみの世帯についての実態調査をするべきと   

   考えるがいかがか。 

 

 

４ 

 

 

 

質問事項 

久喜市ファミリーサポートセンターについて 

 

質問内容 

 旧久喜市のファミリーサポートセンターは環境が良くない。移転をすべきと思うが。 

 クッキープラザの一部を借りる、久喜市文化会館の部屋を利用する、中央幼稚園の部屋 

 を利用するなど考えられないだろうか、いかがか。 

 

 

５ 

 

 

 

質問事項 

職員の労働環境の改善について 

 

質問内容 

（１）今年の夏も例年のように猛暑続きとなっているが、本庁舎の空調は５時には冷房を 

   停止している現状である。職員の時間外勤務を余儀なくされている勤務実態から考 

   えると、職場環境は良くない。平成２２年には空調の延長をした経緯もあるので 



   改善すべきだがいかがか。 

（２）職員の休憩部屋（食事を取れる部屋）の確保を十分にするべきではないか。 

（３）各階の給湯室に冷蔵庫を置き労働環境を改善すべきとかんがえるが。    

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 


